

# Schaubild des Monats

## Beschäftigte der Generation 60+

In Baden-Württemberg hat sich in den letzten 10 Jahren die Beschäftigungsquote der Generation 60+ mehr als verdoppelt und liegt aktuell deutlich über dem Bundesdurchschnitt. Im Jahr 2011 waren in der Altersgruppe der 60- bis unter 65-Jährigen von den insgesamt knapp 587 000 Frauen und Männern mit Wohnsitz in Baden-Württemberg 177 000 Personen sozialversicherungspflichtig beschäftigt. Dies entspricht einer Beschäftigungsquote von 30,1 %.

Im Jahr 2001 hatte der entsprechende Wert noch bei 14,7 % gelegen. Damit war bei der Generation 60+ der Zuwachs der Beschäftigungsquote so hoch wie in keiner anderen Altersgruppe. Vor allem in den Jahren von 2007 bis 2010 stieg die Beschäftigungsquote der über 60- bis unter 65-Jährigen besonders stark an. Ein Grund hierfür dürfte sein, dass sich im Zuge der Rentenreform das Renteneintrittsalter erhöht hat.

